



La qualification du Cameroun pour la Coupe du monde 2022 au Qatar a relancé le débat des binationaux camerounais évoluant sur le vieux continent.

Samuel Eto'o sillonne les championnats européens depuis quelques jours, à l'effet de faire signer quelques binationaux dans la perspective du mondial 2022. Une démarche bien critiquée par le journaliste sportif Martin Camus Mimb.

Selon lui, au regard des expériences passées, il faut laisser les binationaux et faire avec des joueurs présents : *«Depuis des années à chaque veille de Coupe du monde, il y'a une activité débordante pour attirer les binationaux jusque là réticents pour certains, à rejoindre la sélection nationale. Je trouve cette démarche totalement inappropriée et ayant montré les limites de son efficacité. Loin de moi l'idée de penser qu'il y'a des camerounais à exclure de la sélection, je pense que le timing de leur intégration nous a laissé sur notre soif. Paul Leguen qui avait eu du nez avec une bonne pioche et une forte colonie (Matip, Choupo, Bong et Assou), a plutôt eu dans les bras, une véritable mutinerie pour son initiative. Le groupe ne les a pas accepté et l'ambiance générale a conduit à la catastrophe que tout le monde connaît. Et c'est le passif de cette initiative avec les conflits y afférents, qu'on gérait encore jusqu'en 2017...En on a récidivé en 2014, avec une délégation qui est allée à la rencontre d'une colonie de binationaux dont Samuel Umtiti, qui ont gentiment décliné l'offre. Mais on avait déjà mis en sac, un Charles Itanje déclinant qui a eu au moins à jouer un match des éliminatoires, mais qui arrivait comme*

un cheveu dans la soupe », soutient Martin Camus Mimb.